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Vox denuncia en Priego la inacción del equipo de gobierno en el camino rural de 
Zagrilla

La formación indica que en octubre del pasado año ya denunciaron el mal estado en el que se 
encuentra dicha vía pecuaria.
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Vox Priego ha ha vuelto a denunciar mal estado que 
presenta la colada del Camino del Hoyo a Zagrilla, 
una vía pecuaria que une nuestra localidad con la 
citada aldea.

Según la nota de prensa remitida por Vox, el 
coordinador de la formación en Priego, José Rosa, 
indica que en octubre del pasado año 2020 ya se 
denunció el mal estado en el que se encuentra dicho 
camino rural, “y que el equipo de gobierno popular 
ha ignorado puesto que sigue igual, impidiendo el 
correcto desarrollo de la actividad de los 
agricultores de la zona”.

En este sentido Rosa denuncia la inacción del equipo de gobierno popular ante la urgente demanda de 
actuaciones en el camino rural de Zagrilla, “del que seguimos recibiendo quejas vecinales y agricultores por 
el lamentable estado en que se encuentra, lo que dificulta el acceso a vehículos agrarios de gran carga, 
evitando pasar por él por la inestabilidad del terreno, tomando rutas alternativas asumiendo largas distancias 
por carretera”.

Distancias que como señala Vox, “se acortan al tomar el camino de Priego a Zagrilla, lo que lo hace muy 
transitable, con los riesgos que suponen para el viajero y habitantes de la zona que circulan por él con las 
deficiencias que presenta “se quejan de la cantidad de socavones, baches y altura de los lomos del camino 
que provocan daños en sus vehículos, además de la falta de limpieza y adecentamiento de las cunetas, que 
cuando hay tormentas se anegan con el barro”, añade Rosa.

El grupo de Vox en Priego se vuelve a hacer eco de estas quejas y su coordinador denuncia “la falta de 
compromiso y las palabras que caen en saco roto”, recordando a la alcaldesa popular, Mª Luisa Ceballos, 
que el arreglo de este camino, “estaba incluido entre las actuaciones en caminos y carriles presentadas por su 
predecesor socialista José Manuel Mármol dentro del Plan de Aldeas, hace casi dos años, y que se iban a 
iniciar en el segundo semestre del 2019”, apunta Rosa.

Por último, el coordinador reclama al equipo de gobierno popular actuaciones urgentes para el 
mantenimiento óptimo de este y otros caminos rurales y que “demuestre así la preocupación real de la que 



alardean por el crecimiento, desarrollo de zonas rurales y la despoblación”.


